
Ich bin Katharina von Bora. Schon als 

junges Mädchen kam ich ins Kloster. 

Mit 16 Jahren wurde ich Nonne. 

Als ich von Luthers Schriften hörte, 

war ich sofort begeistert. 

So bin ich mit anderen Nonnen aus 

dem Kloster geflüchtet. Versteckt 

auf einem Wagen mit 

Heringsfässern. 

Schließlich haben Martin Luther und 

ich geheiratet. Wir bekamen sechs 

Kinder. 

Ich habe Martin immer sehr 

unterstützt. Mein Mann hat das 

anerkannt. Deshalb nannte er mich 

zum Beispiel „Herr Käthe“. 


